

Maros Aman, Wadir Binmas Sampaikan Ucapan Terima Kasih Kapolda Sulsel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.GO.WEB.ID

Oct 18, 2024 - 11:58



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Program 'Jumat Curhat' kembali digelar Polda Sulsel, kegiatan kali ini dilaksanakan di Kelurahan Pettuadae, Kecamatan Turikale, Kabupaten Maros.

Kegiatan 'Jumat Curhat' yang dilaksanakan oleh Polri ini bertujuan untuk

mendengarkan keluhan, saran serta kritik dari masyarakat, untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.

Jumat curhat bersama TNI-Polri dan Forkopimda Maros dipimpin Kapolda Sulsel Irjen Pol. Drs. Yudhiawan Wibisono, M.Si yang diwakili Wadir Binmas AKBP Andi Kumara, S.H., S.I.K., M.Si.

Dalam sambutannya, AKBP Andi Kumara menyampaikan ucapan terima kasih Kapolda Sulsel atas dukungan masyarakat sehingga Kabupaten Maros aman dan kondusif.

"Pertama, ucapan terima kasih atas segala dukungan masyarakat sehingga Sulsel khususnya Maros aman dan kondusif," ucap Andi Kumara, Jumat (18/10/2024).

Kedua, kata Andi Kumara, saat ini, masa menjelang Pilkada agar tetap menjaga situasi tetap kondusif, jangan karena beda pilihan kita jadi ribut.

"Lihat kepentingan yang lebih besar yaitu melihat Maros yang lebih baik," pungkasnya.

Ketiga, terkait pelantikan presiden pada tanggal 20 Oktober mendatang, ia berharap agar masyarakat dapat mendukung kondusifitas saat pelantikan nantinya.

"Tanggal 20 Oktober pelantikan presiden, dukung pemimpin yang terpilih, dukung negara ini lebih baik, dukung pembangunan bangsa lebih baik," tutur perwira berpangkat dua melati tersebut.

Beberapa hal yang dibicarakan diantaranya membahas terkait kasus penyerobotan tanah, kemacetan disebabkan antrian truk mengisi BBM di SPBU, hingga kasus curanmor.

Nampak satu persatu narasumber memberikan respon dan jawaban terkait permasalahan warga, mulai dari Wadir Binmas, Wadir Reskrimum hingga AKBP Masaluddin yang mewakili Dirlantas.

Untuk diketahui 'Jumat Curhat' merupakan salah satu program Kapolri yaitu komunikasi dua arah antara Polri dengan masyarakat untuk membahas permasalahan seputar kamtibmas dan pelayanan Polri terhadap masyarakat.

Jadi secara umum program 'Jumat Curhat' ini merupakan salah satu respon Polri terhadap instruksi Presiden Jokowi untuk terus meningkatkan kepercayaan Publik terhadap institusi Polri. (Humas Polres Maros/*)